



T. L. D.C.S : y. SY RY P.R. M. R.N. N. S D. ST.
M.N.D.
M. .S.N C.NS.ST. .N D.R T.ST.M.N.. D. L. V.RD.D
¿ A Q.N .R.M.S, S.Ñ.R, S. T. T..N.S P.L.BR.S D.
V.D. .T.RN. ?

**DOMINGO XXXIV
CRISTO REY**

Y, presidiendo esta hoja, la imagen de Cristo Rey- Sagrado Corazón de Jesús donada a la parroquia por los hijos de Satur y que ella tuvo en su cuarto y amó y rezó con veneración.

ACCIÓN DE GRACIAS

El día de acción de gracias en los EE.UU. se celebra cada año y siempre el cuarto jueves del mes de noviembre.

LETANÍA DE AGRADECIMIENTO

Gracias, Señor, por tus misericordias que me cercan en número mayor que las arenas de los anchos mares y que los rayos de la luz del sol.

Porque yo no existía y me creaste...
porque me amaste sin amarte yo...
porque antes de nacer me redimiste...
¡gracias!, Señor.

Porque bastaba para redimirme un suspiro, una lágrima de amor y me quisiste dar toda tu sangre...
¡gracias, gracias!, Señor.

Porque me diste a tu bendita Madre y te dejaste abrir el corazón para que en él hiciese yo mi nido...
¡gracias, gracias!, Señor.

Porque yo te dejé y Tú me buscaste, porque yo desprecié tu dulce voz y Tú no despreciaste mi miseria...
¡gracias!, Señor.

Pero...mi Reino no es de este mundo....

Lo Apóstoles no lo entendieron y hasta última hora estuvieron pendientes del reparto de poder. Tuvo que venir el Espíritu Santo para "llevarlos a la verdad plena" y hacerles entender que lo del reino era otra cosa, que no era de este mundo, y que había un PERO en el que no habían reparado...

El maligno le había ofrecido en la tentación del desierto " todos los reinos de este mundo" con la única condición que se pusiera de rodillas y le adorara. Y la respuesta de Jesús fue tajante: " Adorarás al Señor tu Dios y solo a Él le darás culto "

La fiesta de Cristo Rey es para la Iglesia la fiesta de la esperanza cristiana .El mal entre nosotros tiene los días contados
Decía Lhuter King : " He tenido un sueño : que toda la humanidad acabará un día de rodillas reconociendo la grandeza de Dios."
Todos podemos soñar y trabajar para que estos " sueños" se hagan realidad.

Porque arrojaste todos mis pecados en el profundo abismo de tu amor y no te quedó de ellos ni el recuerdo...
¡gracias!, Señor.

Por todas estas cosas y por tantas que conocemos nada más Tú y yo y no pueden decirse con palabras...
¡gracias, gracias!, Señor.

¿Qué te daré por tantos beneficios?
¿Cómo podré pagarte tanto amor?

Nada tengo, Señor, y nada puedo mas quisiera desde hoy que cada instante de mi pobre vida, cada latido de mi corazón, cada palabra, cada pensamiento, cada paso que doy sean como un clamor que te repitan lleno de inmensa gratitud y amor:
¡gracias, Señor, por tus misericordias!
¡gracias, gracias!, Señor.